

Inconformidad de la IP con el programa de paros técnicos (El Financiero 16/02/09)

Inconformidad de la IP con el programa de paros técnicos (El Financiero 16/02/09) Isabel Becerril Lunes, 16 de febrero de 2009 Está lleno de candados: Armando Paredes. Propone CCE aumentar recursos a 30 mil mdp. Presentarán propuestas económicas al Senado. - Atado, el apoyo anticrisis; el dinero se malgasta: IP; es tiempo de ceder: Manlio La cúpula empresarial está descontenta con los programas lanzados por el gobierno para paliar la crisis, en particular con el apoyo a las compañías en paros técnicos para preservar los empleos. Armando Paredes Arroyo-Loza, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), acusó que el plan de paros técnicos contiene "bastantes" candados que impiden a muchas firmas ser elegibles para "beneficiarse". Los recursos (dos mil millones de pesos) que se destinarán a los programas para preservar el empleo son "pequeños", ya que se requieren cuando menos 27 mil millones de pesos, advirtió. Para Lorenzo Ysasi Martínez, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), el gobierno está malgastando mucho dinero, al canalizarlo a planes que en estos momentos no son prioritarios para la reactivación de la economía y el apoyo a la población. Su homólogo del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), Claudio X. González Laporte, adelantó que el sector patronal prepara la propuesta que presentará al Senado de la República, no sólo para paliar la crisis, sino para buscar la reactivación de la economía. Entre sus planteamientos, los emprendedores piden a los legisladores abordar en septiembre la discusión de la reforma fiscal integral y aprobar una tasa de Impuesto al Valor Agregado (IVA) universal. Entrevistado a la salida de la Comisión de Consejeros del CCE, que se celebra mensualmente, Paredes Arroyo-Loza se dijo preocupado por la actitud que han adoptado algunos legisladores en algunos temas, pues sólo quieren "ganar votos en las próximas elecciones de Diputados". Asimismo señaló que el gobierno puede llevar a cabo un plan de modernización de infraestructura (universidades, hospitales, carreteras, centros de salud) para ayudar a proteger el empleo en el país. Plan de apoyo El líder del CCE pidió al gobierno programas más agresivos para apoyar la modernización de la planta productiva. Con relación al plan de apoyo a las empresas con paros técnicos adelantó que la próxima semana el sector presentará una nueva propuesta ante la Secretaría de Economía (SE). "Hay algunas preocupaciones, principalmente en reglas de operación, donde algunas ramas tienen limitaciones y problemas, en especial en el caso de la industria automotriz." Acerca de los recursos destinados al programa para la preservación del empleo insistió en que se requieren entre 27 mil y 30 mil millones de pesos para evitar el despido de trabajadores en empresas que realicen paros técnicos. Es decir que se necesitan hasta 15 veces más recursos con respecto a los dos mil millones de pesos estipulados en el plan con que se pretende proteger medio millón de puestos de trabajo. "Debemos tener un programa mucho más agresivo de empleo que genere una importante demanda en el consumo. Una forma podría ser modernizar realmente toda la infraestructura ya existente y no sólo darle una pintadita."